

Im Unterricht haben wir in gemischten Gruppen vom 3. bis 6. Schuljahr über die Gemeinderatswahlen 2108 gesprochen. Wir haben auch die Aufgaben der Gemeindeverwaltung erarbeitet.

Am Donnerstag, dem 4. Oktober 2018, besuchten uns dann 2 Mitarbeiter vom Jugend - Informations-Zentrum aus St. Vith. Sie hatten ein Spiel dabei, mit dem wir die Wahlnachspielen konnten.

Bei dem Brettspiel wurden Fragen gestellt. Bei einer richtigen Antwort bekam man 10 Stimmen. Je nach Anzahl Stimmen, konnte man Bürgermeister, Schöffe oder Gemeinderatsmitglied werden. Am Ende hatte jedes Kind ein Posten.

Alle hatten sehr viel Spaß.

Geschrieben von Amy und Thibo

